



23.03.2022

Newsletter 053

Corona-Regelung: Sportler-Ehrung im Absamer Kiwi

Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam
Sportler-Ehrung
für unsere
Olympioniken und Jugendlichen



Nach den heutigen „Beschlüssen“ der Bundesregierung sind die Rahmenbedingungen, unter denen wir unsere Sportlerehrung am kommenden Freitag durchführen können, weitestgehend geklärt. Danach gehen wir davon aus, dass wir unsere Veranstaltung unter der Prämisse durchführen können, dass unsere Gäste entweder der 3G-Regelung entsprechen oder falls nicht, für sie die Maskenpflicht schlagend wird.

Eine Veranstaltung, wie unseren Festakt der Sportlerehrung zu organisieren ist Aufwand, aber kein großer Akt. Doch zu Corona-Zeiten gehen die Uhren einfach anders. Aufgrund der letzten COVID-Entwicklungen mussten wir allerdings abwarten, wie wir am kommenden Freitag verfahren können. Nach den aktuellen Medienberichten können wir sicher sein, dass unserer Vereinsfeier nichts mehr im Wege steht. So wissen wir jetzt, dass alle unsere Gäste, die der 3G-Regelung nachweislich gerecht werden, freien Zugang haben werden. Alle anderen Gäste müssen wir allerdings bitten, verpflichtend eine FFP-2-Maske zu tragen, die nur am Tisch abgenommen werden darf („Restaurant-Regelung“).

Vor diesem Hintergrund sind wir leider gezwungen, beim Betreten des Kiwis eine entsprechende Überprüfung des „grünen Passes“ vorzunehmen. Wir sind uns sicher, mit Eurem Verständnis rechnen zu können und freuen uns – nicht zuletzt auch für die Wertschätzung unserer Sportler – auf Euer zahlreiches Erscheinen.

Danke für Euer Verständnis.

Der Ausschuss